

わかばトピック

第 100 号

令和 5 年 10 月 31 日
発行元 わかば共同作業所
発行責任者 新井由香子

〒792-0856 新居浜市船木甲 741-1

TEL 0897-44-7025 FAX 0897-44-7022 E-mail:wakabakyou@diary.ocn.ne.jp

「わかばトピック」は、お陰様で“第 100 号”を発行することができました。これまで、たくさんの方々に支えられながら歩んできたわかば共同作業所の様子をお伝えしてまいりました。今後も様々な活動を「わかばトピック」をとおして皆様に知っていただけるよう、次の発行を楽しみにしていただけるような機関誌を作成していくと思います。

＼4年ぶりだよ！／ 日帰り旅行



9月28日、4年ぶりの旅行に行ってきました。今回は日帰りで高知県へ。今年3月にリニューアルオープンした桂浜でショッピングや水族館を楽しみました。当日は快晴！暑すぎるじゃないかあ～とへこたれそうでしたが、“しっかり歩かんといかんぜよ”と龍馬の銅像が励ましてくれたかどうかはわかりませんが、みんなしっかりと足取りで桂浜を闊歩しました。水族館に足を踏み入れると、いきなり大量のウツボの歓迎を受けましたが、カメ・ペンギン・アシカなどかわいい生き物も、手を伸ばせば触れるくらいの距離で見ることが出来ました。昼食はもちろん「鰯のタタキ」。ビールを1杯、いい気分♪の利用者さんも。日帰りでは時間が足りないくらい、久しぶりの旅行を楽しむことが出来ました。

(仙波)



きょうされん

2024年版「はたらく仲間のうた」カレンダー販売のお知らせ

来年のきょうされんカレンダー販売を実施しております。今回は壁掛けも卓上もとても鮮やかな、明るい仕上がりです。表紙の原画作者は、見る人に明るくハッピーになって欲しいとの思いで描かれたそうです。他にも魅力あふれる作品がたくさん掲載されており、是非お部屋に飾っていただきたい絵ばかりです。随時注文を受け付けておりますので、よろしくお願い致します。

壁掛け 1,350 円

卓上 1,130 円 です



寄附・来所御礼

☆ご寄付ありがとうございました。(R5.8.1～R5.10.31)

・花王株式会社 社会貢献部 様 トモニ療育センター 様

☆ご来所・ボランティアありがとうございました(R5.8.1～R5.10.31)

・あいあい工房 様 長野地区太鼓台 様



※お名前の掲載はしておりませんが、お菓子や飲み物などもご提供いただいております。いつもお心遣いありがとうございます。

～障がい者工賃向上技術支援派遣事業について～

愛媛県社会就労センター協議会から愛媛県職業能力開発協会に所属している技術支援員を派遣していただき、パンの基本的な作り方から、季節の食材を使ったパン、手作りのかねーどを入れたカップパン等の作り方を教わっています。いつもと違った整形の仕方に初め戸惑いながらも、とっても楽しくカップパンを作っています。派遣員の方は利用者さんの作業スキルにとてもびっくりされて、「私の作業場にも手伝いに来てほしい！！」と言われていました。新商品に向けて試作を重ねてみなさんに喜んでもらえるよう頑張ります！

(宗次)





～きょうされん原画展を見学して～

新居浜福祉センターで行われていたきょうされん原画展に利用者さんと一緒に見に行きました。今年の作品もどれも素晴らしく心を捉われ見入ってしまいました。今回、タイトル(題名)の中に「幸せ」という言葉がありましたが、それぞれの作品の背景にもきっと描かれた方の想いなどが、ぎゅっとこめられているからこそ、作品を見る側の心を魅了するのでしょうか。利用者さんも私たち職員も今日の秋晴れのようすがすがしい気持ちになりそのまま原画展をあとにすることことができました。

(賀本)



～太鼓祭り～

金木犀の香りがすると「お祭りが近いなあ」と心を躍らせていましたが、ここ数年は金木製の香りが寂しく感じていました。しかし、今年は4年ぶりに新居浜太鼓祭りが完全復活するということで作業所でもお祭り好きの利用者さんは指折り数え心待ちにしていました。

そして、お祭り当日、秋晴れの澄み渡った空の下、今年も地元の「長野太鼓台」様が作業所まで来てくださいり、太鼓台を触ったり、記念撮影をしました。普段は太鼓台に近づくことができない利用者さんたちは「金糸がきれいなね」「この太鼓の音が響くのがえんよ」と思い思いに楽しみました。短い時間でしたが、太鼓台との交流ができ楽しい時間を過ごすことができました。長野太鼓台の皆様ありがとうございました。来年またお待ちしています。

(池田)



～きょうされんふれあい運動会に参加しました～

10月23日、松山の身体障害者福祉センター一体育館で、約4年ぶりにきょうされんふれあい運動会があり利用者さん40名、総勢50名の参加で開催されました！まずは腹ごしらえ～♪レストラン北斗七星で豪華な昼食を頂いて、食後のコーヒーを堪能(笑) そしていざ運動会へ！開会式から始まり、パン食い競争、いろいろ釣り堀、玉入れと皆さん、それぞれのペースで楽しめ、また他事業所の利用者さんとも交流があり、充実した運動会になって良かったです！

(近藤)

参加された利用者の感想です

- ・外食して運動会にも参加出来て良かった！特に玉入れが懐かしくて良かった！
- ・パン食い競争は難しかったけど、最後まで頑張った！来年の運動会も参加したいわ～♪



美味しいもの食べて



今から運動会頑張るぞ！

懐かしい玉入れ。

なかなか難しいなあ。



メダルもらったよ☆

やったね！

～編集委員の一言～

10月はお祭りの季節！私は西条市に在住していますが、2年ぶり？に全部のだんじりが並んで行動する「統一行動」が行われました。1日で10～15キロ近く歩き、普段使わない筋肉が悲鳴をあげました(笑)でも、地域の方と協力して祭りを盛り上げることはとても良いですね。来年までにしっかりと筋肉をつけて頑張って担ぎたいと思います。よいとさあ～♪

